
Pièces 4 Pièces

Superficie 87 m²

Référence 84734258

Prix 990 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Paris  14ème.  Rare.  Idéalement  situé  au  calme mais  à  proximité  du  quartier  de  la

gaité  et  de  la  gare  montparnasse,  barnes  panthéon  vous  présente  au  3ème  et

dernier étage par escalier, un Véritable espace de vie à aménager se Déployant sur

deux plateaux nus, baigné de lumière, et bénéficiant d'un espace extérieur ouvert

sur le ciel et les toits de paris. Le premier plateau, situé au 3ème étage et exposé

sud-ouest, offre une surface de 30m2 carrez. Le second, traversant, et accessible

depuis  un  escalier  intérieur,  dispose  lui  de  52m2  et  d'un  extérieur  de  2.52  m2

orienté sud-ouest, et d'une ...

Paris  14.  Rare  opportunity.  Ideally  located  in  quiet  surrounds  near  the  gaité

montparnasse and montparnasse train station, barnes panthéon is presenting this

apartment  on  the  3rd  and  top  floors  with  stair  access.  Fantastic  space  to  fit  out

spanning  two  unfurnished  levels  as  well  as  an  exterior  with  views  of  the  sky  and

paris'  rooftops.  The  first  level,  on  the  building's  3rd  floor,  faces  southwest  and

spans  30m²  (323  sq  ft)  under  the  carrez  law.  The  second  level,  dual  aspect,  is

accessed via an interior staircase and spans 52m² (560 sq ft) with a 2.52m² (27 sq

ft) exterior facing south and ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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